
議会報告会実施報告書 

開催日時 令和元年11月18日13時30分～15時 開催会場 岐阜医療科学大学 

委員会名 総務企画委員会 

委員長名 大平伸二 

参加者数 18人（１班・２班） 

実施内容 「地域経済の活性化」を中心とした意見交換 

質疑および 

主な意見等 

＜１班＞ 司会 大平 伸二  記録者 板津 博之 

司会１：可児市のイメージは。 

意見１：名前が読めない。 

山城などの歴史がある。 

商業施設が多い。 

司会２：可児で友達と遊ぶか。 

意見２：魅力的な商品を売っている施設（お店）がないので、可児では遊

ばない。 

司会３：名古屋に住みたいと思うか。 

意見３：名古屋は友達と買い物や遊びに行く街なので、住みたいとは思わ

ない。 

司会４：将来、可児で就職したいと思うか。 

意見４：名古屋在住なので、名古屋の大学病院に就職したいと考えている。 

実家が福井なので、京都周辺の病院に就職したい。 

司会５：学生生活で不便だと感じている点は。 

意見５：現在、大学のそばのアパートに住んでいるが、西可児は坂が多い

ので買い物に行くのが大変である。交通弱者対策を考えてもらいた

い。 

司会６：可児の第１印象は。 

意見６：可児はバラのまち。 

高齢化が進んでいて若い世代が少ない。 

大河ドラマ「麒麟がくる」が来年放送される。 

西可児駅そばのスーパーには立ち寄ったことがあるが、まだ可児

市がどんなまちなのか、可児の特徴などについて知らない。 

自宅周辺でバイトしているので、可児のことを知らない。知る機

会がない。 

司会７：観光客を誘致するには。 

意見７：まず可児市がどんなまちかを知ってもらうことが必要。地域で可

児のＰＲをしてみてはどうか。例えば、地域住民と学生さんで情報

交換会を定期的に企画して参加してもらったらいいのでは。 

司会８：医療系大学の学生として地域住民とどんな交流が出来るか。 

意見８：関市キャンパスでは学生のボランティアグループで地域住民の健

康チェックを行っている。可児市でも地区センター祭りなどで市民

のみなさんの健康チェックをやってみたい。 

 



【その他】 

・可児市で学んだ学生さんには可児で働いてもらえるとありがたい。 

・夏休みに可児市主催の留学生制度を利用してオーストラリアでホーム

ステイを経験したが、安く留学出来、とてもいい経験が出来た。今でも

ホストファミリーとＬＩＮＥで交流しているので、もう一度オーストラ

リアへ行ってみたい。 

 

＜２班＞ 司会 勝野 正規  記録者 山田 喜弘 

司会１：学園祭等で地元住民と触れ合う機会を。 

意見１：今年は終わっている。来年は可児キャンパスでも２日間開催する

と聞いている。 

司会２：経済活性化につなげるには。 

意見２：実家のある白川町では、空き家の番組を放映したことで、移住す

る人が増えた。若い人が増えると店もできてくる。若い人を増やす

ことから始めてはどうか。 

公共交通機関が大事だ。マーノを起点として、御嵩町や八百津町

を含め、東鉄バスと連携しながら循環バスの東廻り、西廻りなどの

ルートを考えてはどうか。１時間に１本は運行することを考えるべ

きだ。 

西可児駅の市の駐輪場を活用すべきだ。視察で行ったところは駅

に図書館が隣接していて活気があった。 

司会３：空き家の活用について 

意見３：シェアハウスは、親が反対する。自分が良くても他人と暮らすこ

とで、生活リズムが崩れたりすることを心配される。 

司会４：将来、可児市に就職したいか。 

意見４：卒業後の進路は、市内で就職できればいいが現実は難しい。 

【その他】 

・名古屋へ通勤が大変なため、子どもたちは市外に出て行ってしまう。 

・西可児駅周辺はテナント料が高いため、すくに事業をやめてしまう。高

齢化で自治会内の店舗もなくなった。駅前にファミリーレストランを誘

致してはどうか。 

・西可児駅周辺は、夜の飲食店が多いが昼間に利用できる店が少ない。駅

周辺に欲しい。車で出かけなければならないのでは利用が難しい。 

・兼山地区は、面積は小さいが住民は平坦な場所に住んでいる。高齢者に

とっては、病院等もあり住みやすいところではある。山城観光を契機に、

多くの人が来てほしいし定住してもらいたい。それが地域の発展につな

がる。 

・名古屋のベッドタウンとして順調に発展してきたが、過渡期にきてい

る。どう高齢化等課題を克服するか。 

・空き家対策をして、安全なまちづくりを進める必要がある。 

 


